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Revela SFP que irregularidad elevó Paso Exprés en 714 mdp 
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1 Mercado Galán asegura que no ha sido citado para declarar. 

Culpa de huachicol 
a sus empleados 
DZOHARA UMÓN 

TOLUCA.- Ricardo Víctor 
Mercado Galán -cuñado del 
titular de la Sedesol, Luis Mi
randa- responsabilizó a sus 
empleados de que en una de 
sus gasolineras se vendiera 
huachicol. 

"Lo están viendo los abo
gados, yo tengo administra
dores. Te lo explico: yo no 
tengo tiempo de manejar 
los negocios, hija, porque yo 
tengo una universidad muy 
grande y yo tengo que aten
der la universidad, m'hijita 
No tengo ni tiempo para es
tar checando todo ese tipo de 
cosas. Eso está en manos de 
los abogados", recalcó. 

''Tengo varios administra
dores, yo no te puedo decir 
nada, mi amor". 

El empresario dijo des
conocer si las siete personas 
detenidas el pasado 25 de 
agosto cuando descargaban 
combustible ordeñado en la 
estación E 07181 eran parte 
de su personal. 

Durante una entrevista 
en su oficina de la Universi
dad Isidro Fabela de Toluca, 
Mercado dijo que su cuñado, 

Anuncian 
demócratas 
pacto a favor 
de dreamers 
JOSÉ DIAZ BRISEJ\Io 

CORRESPONSAL 

WASHINGTON.- Donald 
Trump accedió a una inicia
tiva de ley que protege de 
la deportación a los 787 mil 
dreamers, según los líderes 
de la minoría demócrata en 
el Congreso de EU. 

"Hemos acordado consa
grar en la ley las proteccio
nes de DACA y acordar un 
paquete de seguridad fron
teriza, excluyendo el muro, 
que sea aceptado por ambas 
partes", señalan en un comu
nicado el senador demócrata 
Chuck Schumer y la congre
sista Nancy Pelosi, tras una 
cena en la Casa Blanca. 

La vocera de Trump sólo 
aclaró en 1\vitter que no se 
acordó excluir el muro. 

El pacto, sin embargo1 pa
recía no convencer a los drea
mers. Algunos grupos dijeron 
en redes sociales que no ofre
ce un camino a la ciudadanía. 

PÁGINA14 

Y ofrece dinero 
a REFORMA 

DZOHARA UMÓN 

TOLUCA.- El dueño de la 
gasolinera clausurada por 
vender huachicol ofreció di
nero a REFORMA durante 
una entrevista en la Univer
sidad Isidro Fabela. 

'1\quí te lo digo en cor
tito, por eso no quería que 
estuviera la otra persona (el 
fotógrafo). Él es mi secreta
rio, es mi gente de confian
za. Si crees necesario, y te 
lo digo con toda confianza, 
m'hija, porque veo que te 
estás portando con mu
cha gentileza y con mucha 
amabilidad, si crees conve
niente que tengamos que 
pagar algo al REFORMA", 
dijo Ricardo Víctor Merca
do Galán. 

Luis Miranda, no sabe nada 
de sus negocios. 

Agregó que no ha sido ci
tado por las autoridades para 
declarar. 

EH CUESTA 
REfORMA 

Desconfían 
de Fiscalía 
¿Qué tanta confianza 
tiene en la nueva 
Fiscalía General como 
órgano para Investigar 
delitos y combatir 
la corrupción? 40% 

Mucha Algo Poca Nada 

48% 
está en desacuerdo 
con que Raúl 
Cervantes sea el nuevo 
Fiscal General. 
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Hallan que en 2014 
se asignó la obra, 
y a inicios de 2015, 
el proyecto ejecutivo 

ROLANDO HERRERA 

La Secretaría de Comunica
ciones y Transportes, que en
cabeza Gerardo Ruiz Espar
za, firmó el contrato para la 
construcción del Paso Exprés 
de Cuernavacasin contar con 
un proyecto ejecutivo. 

Dicha irregularidad in
crementó el costo de la obra 
en 714.6 millones de pesos del 
dinero de los mexicanos, sin 
considerar el IVA. 

Este aumento, según la 
auditoría de la Secretaría de 
la Función Pública (SFP), es
tá referido al contrato princi
pal, que es la ejecución de la 
obra y el cual fue asignado al 
consorcio Aldesem y Epccor 
por mil 45.8 millones de pe
sos, con IV A incluido. 

El Paso Exprés es una 
obra que inició en 2014, fue 

inaugurada en abril y, en su 
diseño, construcción y super
visión, la SCT celebró 13 con
tratos con distintas empresas 
y prestadores de servicios. 

La SFP llevó a cabo una 
auditoría a cuatro de esos 
contratos1 entre ellos el de la 
ejecución de la obra, que es el 
que tiene el monto más eleva
do y del que detectó el sobre
costo por la mala planeación. 

"Se concluye que se llevó 
a cabo el procedimiento de 
licitación sin contar con el 
proyecto ejecutivo autoriza
do, con el que se generó un 
catálogo de conceptos E-7'', 
presentado por la Dirección 
General de Carreteras. 

"Dicho proyecto resultó 
deficiente, al existir variacio
nes que derivaron en la ela
boración de convenios modi
ficatorios y la contratación de 
servicios para el segtúmiento 
y adecuación del proyecto", 
señala el documento. 

En toda obra de cons
trucción, lo usual es que pri
mero se tiene el proyecto eje-

Acusa IP fallas en planeación 

NALLELY HERNÁNDEZ 

Los sobrecostos que se de
tectaron en el Paso Exprés 
son por fallas en la planea
ción de la obra, consideró 
Gustavo Arballo, presidente 
de la Cámara Mexicana de la 
Industria de la Construcción. 

Dijo que las licitaciones 
de las dependencias están 
fallando y, por ello, las firmas 
ganadoras terminan regis-

cutivo y después se contrata 
a quien lo va a ejecutar, pues 
es el que contiene los planos 
y las especificaciones técnicas 
y es el que sirve como base 
para calcular los costos. 

La auditoría refiere que 
la dependencia a cargo de 
Ruiz Esparza emitió la con
vocatoria de la licitación pú
blica para la construcción de 
la vía el16 de octubre de 2014 
y el 24 de noviembre de ese 

trando montos mayores a los 
que anuncian cuando inicia 
un proyecto. 

''Yo, al que me quiero re
ferir (sobrecosto), y nuestra 
cámara ha hecho énfasis en 
eso, es a la falta de planea
ción, es decir, llevar a cabo 
con tiempo y con el debido 
costo todos los estudios pre
liminares y las ingenierías 
necesarias para llevar a cabo 
una obra", sostuvo. 

mismo año asignó el contrato. 
Sin embargo, fue hasta 

enero de 2015, que Banobras 
firmó con Orva Ingeniería, 
S. A de C. V., el contrato del 
proyecto ejecutivo, es decir, 
después firmar la construc
ción de la vía 

El 12 de julio, en el ki
lómetro 93+857 se abrió un 
socavón de casi S metros de 
profundidad en el que caye
ron y murieron dos personas. 

No es tiempo para encuestas.- Ca macho 
CLAUDIA GUERRERO 

Y CLAUDIA SALAZAR 

Políticos del PRI criticaron la 
"votación" realizada entre se
nadores de ese partido sobre 
el candidato presidencial de 
2018, la cual reveló ayer RE
FORMA. 

César Camacho, coordi
nador de los diputados priis
tas, manifestó que ese partido 
tiene instancias para definir 
sus candidaturas. 

"Ésa no es la manera de 
procesar el punto de vista y 
las decisiones del partido. No 
lo haría (con los diputados) 
porque no son los tiempos 
ni los mecanismos a los que 
el PRI está habituado'', dijo. 

Jorge Carlos Ramírez 
Marín, presidente de la Cá-

Esconde priista 1.2 mdd en Andorra 

El priista FranciscoAITCfio, 
ex presidente de la Cámara 
de Diputados (2012-2013) y 
actual Embajador de México 
en Uruguay, ocultó 1.2 millo
nes de dólares durante va
rios años en una cuenta de la 

mara de Diputados, descar
tó que ese ejercicio se vaya a 
replicar en San Lázaro. 

"No sería necesario ade
lantamos a conocer opinio
nes que cada quien tenga y 
que son respetables", opinó. 

Ivonne Ortega, aspiran
te presidencial, cuestionó el 

"simulacro". 
"La decisión de la candi-

Banca Privada de Andorra. 
El diario El País difundió 

que Arroyo cobró el depósito 
de un despachO de abogados 
de la Ciudad de México, aun
que se negó a re'Jelar los ser
vicios que prestó. 

datura presidencial no es algo 
que se resuelva como si fuera 
una jefatura de salón. Se da
rá conforme al método que 
decida el Consejo Político 
Nacional y estoy en la lucha 
para que sea por consulta a 
la base", señaló. 

El senador Gerardo Sán
chez reconoció que dejó su 

"boleta'' en blanco. 


